

Madrid, 7 de Febrero de 1960

Querido Señor Ferrater:

Como hace mucho que no he recibido noticias tuyas, me temo que se haya perdido mi Machado y tenga que hacer otra copia al llegar. Creo será más seguro llevarla yo misma.

Hace dos semanas, le he enviado también los capítulos sobre Juan Ramón Jiménez y Guillén, esperando que llegaran antes que yo. Pensaba poder terminar incluso el último antes de mi marcha, pero esto ya se hace imposible. - Pensando en si debería limitarme a Salinas o sustituirle, como se lo había indicado, por Prados y Cernuda, se me ocurrió otra posibilidad: dedicar el capítulo a un tema, y no a uno o dos autores. Me parece que sería interesante considerar la soledad del poeta desterrado. Estoy tratando de leer las obras, pero esto es casi imposible - en las bibliotecas no se encuentran, y buscando entre personas particulares tampoco he logrado reunirlo todo. Pero ya tengo una idea, y espero que en el barco o a mi vuelta pueda sacar algo en limpio.

Me embarcaré el 20 de este mes y debería llegar a New York el 24. El 25 espero estar ya en Bryn Mawr, confiando en que en esa temporada no estará Vd. demasiado ocupado y que podamos discutirlo todo cuanto antes.

Cordialmente,

*Sintè*

12-II-60